

Ouest-France
Pe 02/12/15

GrDF offre un véhicule à la Banque alimentaire

GrDF (Gaz réseau distribution France) a offert un véhicule à la Banque alimentaire. La remise des clefs s'est déroulée lundi, en présence d'Éric Feuillet, directeur territorial GrDF pour l'Ille-et-Vilaine, et d'Emmanuel de Longeaux, président de la Banque alimentaire de Rennes. « GrDF, responsable de la distribution de gaz naturel, est le partenaire de proximité des collectivités et des associations à l'écoute des personnes en difficulté, explique Éric Feuillet. Pour donner vie à son engagement d'entreprise socialement responsable, nous soutenons les projets de développement des Ban-



Emmanuel de Longeaux (à gauche), président de la Banque alimentaire, avec Éric Feuillet, directeur territorial GrDF pour l'Ille-et-Vilaine.

ques alimentaires. Ce partenariat repose sur des valeurs communes : la proximité, la convivialité et la solidarité. »

En 2014, la Banque alimentaire de Rennes a distribué 754 tonnes de denrées pour une valeur de 2,6 millions d'euros.